PINTORAS EN MANXA

SAGRARIO HERNÁNDEZ CALAHORRA

Sagrario Hernández Calahorra nació en Ciudad Real el año 1967 y desde muy joven sintió su afición por la pintura, pero habría de esperar hasta la edad adulta para involucrarse plenamente en ella.

Comenzó su formación con Adela Camacho García, Licenciada en Bellas Artes, y durante dos años trabajó el dibujo al natural y varias técnicas pictóricas: acrílico, grafito... A la vez que realiza un monográfico de desnudo con modelo.

Con el profesor Alberto Fernández Hurtado, en los años 2013, 2014 y 2015, hizo tres cursos intensivos de retrato, temática con la que se siente especialmente identificada. Dichos cursos fueron organizados por la Asociación Amigos de la Pintura y el Arte Manuel López Villaseñor.

En la academia "Ciudad de las Escaleras", de Ciudad Real, en los cursos impartidos durante los años 2014 y 2015 por el profesor Manuel Plaza Trenado, Licenciado en Bellas Artes, utilizó por primera vez el óleo, y resalta la amplia paleta de colores que enriqueció su aprendizaje.

Ha participado en exposiciones colectivas en el "Café París", de Ciudad Real, en los años 2014 y 2015, realizado varios retratos por encargo y vendido obras para colecciones particulares.

